



◎ 感想（体験レポート）をお書きください。

（体験の様子がわかる公開可能な画像がございましたら、ご提供ください。）

今回私が取材したのは埼玉県寄居町で行われている「子育てネット
トワーク寄居」の活動を見てきました。活動内容はリトミックをはじめ、
バルーンやボール遊び等様々な活動を通して親と子どもが楽しめるような
支援をしていました。実際に私もその活動を一緒にやらせていただきましたが、
とても楽しく、そして、様々な体の部分を存分に使って遊んでいるので、
子どもの発達援助にもつながっていると思いました。とてもまだ小さい子どもたちが
行っているのので、できない活動もありますが、代表の北沢さんは絶対に注意はせず、
遊ばせていました。また、ここの活動に参加しているお母さん方もとても
熱心な方が多く、積極的に北沢さんに質問をしたりしていて、信頼関係が
しっかりとできた団体であると感じました。
私は保育士希望なので、活動が終わった後に北沢さんにいろいろな
質問を試みたが、的確であり、一つの視点からではなく、様々な
視点から答えてくれるので、とても説得力がありました。今まで私は
保育の勉強をしていけばきっと保育士になって成功すると思っていたが、
この取材を通してその考えは甘いと考えさせられました。やはり、
様々な勉強を行い、いろいろな知識から話せることが大切である
と思いました。この活動を通して改めて自分を見直すことができると
とても良かったです。今後この活動が是非、もっともっと広がり、
いい社会へ繋がってほしいと思います。

ありがとうございました。

アンケート及び体験の様子が分かる画像データ（2枚程度）は、こちらへご提出をお願いします。

- 活動先NPO等
- （特）マツ荒川プロジェクト

